



Alacant 1 de junio 2023

Estimados socios y socias de DMD Alicante, me presento para aquellos que no me conozcan, soy Marisa Velasco responsable de nuestra asociación en esta provincia.

El motivo de esta carta es, en primer lugar, agradeceros las múltiples muestras de afecto conmigo y lo más importante, con nuestra asociación.

La razón de ponerme en contacto con vosotros es que, por cuestiones personales, delego esta responsabilidad, por supuesto, sigo formando parte de la organización, pero han sido muchos años de lucha por hacer llegar los derechos que nos protegen y creo que es el momento de dar paso a otros para que tomen el timón de la provincia.

Sí me gustaría, que os animarais a formar parte activa de una labor gratificante y enriquecedora en lo personal, a veces dura, en los que, con el consentimiento de la persona que sufre, permite aproximarte a momentos muy íntimos e importantes de las personas, aprender de ellos y si es posible, ayudar.

Os animo a que toméis la responsabilidad y os deseo que siempre os sintáis protegidos y acompañados por nuestra asociación.

Un saludo
Marisa Velasco.